

Les femmes continuent d'être plus nombreuses que les hommes

- En moyenne, les femmes ont tendance à vivre plus longtemps que les hommes. Selon les estimations de Statistique Canada pour 2011-2013, l'espérance de vie à la naissance au Nouveau-Brunswick était de 78,5 ans pour les hommes et de 83,1 ans pour les femmes.
- Depuis 1981, on dénombre légèrement plus de femmes que d'hommes au Nouveau-Brunswick. En 2016, les femmes représentaient 51,1 % de la population totale, comparativement à leur part en 2011 (51,2 %).
- Compte tenu de la répartition de la population du Nouveau-Brunswick en 2016 selon les groupes d'âge de cinq ans, il y avait plus d'hommes que de femmes dans les groupes d'âge plus jeunes (c.-à-d., moins de 30 ans), tandis que les femmes dépassaient les hommes dans chacun des autres groupes d'âge.
- Le Recensement de 2016 a montré qu'il y avait 95,7 hommes pour 100 femmes dans la province. À l'échelle nationale, il y avait un peu plus avec 96,5 hommes pour 100 femmes.
- Au Nouveau-Brunswick, le nombre de femmes a considérablement dépassé le nombre d'hommes dans les groupes plus âgés. Il y avait 85 hommes pour 100 femmes parmi les aînés âgés de 65 ans et plus ; on comptait deux femmes pour chaque homme au sein de la population âgée de 85 ans et plus.

